



Rassemblement des AESH mercredi 11 à 17h00 au Rectorat de Nice : faire entendre sa voix pour gagner !

Mardi dernier, partout en France, les AESH étaient mobilisé.es pour les salaires et contre la précarité, à l'appel de l'intersyndicale. Car si le toilettage de la grille de salaires et l'accès à un CDI après 3 ans d'exercice sont des avancées à mettre au crédit des mobilisations passées, elles restent largement insuffisantes.

Dans notre département, l'intersyndicale a demandé à cette occasion à être reçue par le DASEN, pour :

- faire le point sur les difficultés de cette rentrée (manque d'AESH et conditions de travail de ces personnels...);
- porter les inquiétudes des personnels (projet de fusion des AED et AESH en ARE...);
- défendre leurs revendications (création d'un véritable statut de la Fonction publique d'État de catégorie B avec un temps de travail de 30 h dont 24 h devant élèves, abandon des PIAL..).

Les organisations syndicales seront finalement reçues en audience sur la situation des AESH, à la Direction des Services Départementaux de l'Education Nationale, le mercredi 11 octobre.

La FSU (SNES-FSU et FSU-SNUIPP) appelle donc les AESH et les personnels enseignants des Alpes-Maritimes à se rassembler mercredi devant le rectorat de Nice à 17h00 pour faire entendre leurs revendications pendant que les organisations seront reçues, au même moment, en audience.

A Nice, le 9 octobre 2023